

Artikel vom 09.06.2017

Zum Tag der Bundeswehr werden deutschlandweit verschiedene Kasernen ihre Tore für interessierte Besucher öffnen. In Bayern nehmen die vier Standorte Greding, Penzing, Füssen und Weiden teil.

## Tag der Bundeswehr

# Wir. Danken. Euch.

Zum „Tag der Bundeswehr“ am 10. Juni 2017 startet die CSU ihre Bundeswehrekampagne „Wir. Danken. Euch.“. Mit der Kampagne möchte die CSU den Soldatinnen und Soldaten sowie den zivilen Beschäftigten für ihren Einsatz im In- und Ausland danken, denn seit mehr als 60 Jahren ist die Bundeswehr Garant für Frieden und Sicherheit.

Bayerns Staatskanzleiminister Marcel Huber: „Der Freistaat Bayern steht voll und ganz hinter der Bundeswehr. Unsere Soldatinnen und Soldaten riskieren Leib und Leben für ein wehrhaftes Deutschland, dafür gebührt ihnen unser Dank und vollste Anerkennung. Tag für Tag leisten sie einen unverzichtbaren Beitrag für Frieden und Sicherheit.“

CSU-Parteivorsitzender Horst Seehofer

”

*Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Soldatinnen und Soldaten, für Ihren Einsatz im Dienst von Frieden und Sicherheit zolle ich Ihnen im Namen der CSU, aber auch ganz persönlich, Respekt, Dank und Anerkennung. Sie alle sichern uns ein Leben in Freiheit und Wohlstand! Mein besonderer Dank gilt dabei den Soldatinnen und Soldaten und ihren Familien, die sich im In- und Ausland im Einsatz befinden, oftmals fern der Heimat. Für uns in Bayern ist klar: Die Bundeswehr muss weiter fest in der Mitte der Gesellschaft verankert sein. Wir sind stolz auf unsere Truppe“.*

“

Huber fordert zudem weitere Investitionen für eine optimale Ausrüstung der Bundeswehr: „Wir müssen die schützen, die uns schützen! Die Bundeswehr erlebt herausfordernde Zeiten mit internationalen Krisen, zunehmendem Terrorismus und weltweiten Fluchtbewegungen in nie dagewesenem Ausmaß. Sicherheit und Frieden haben einen Preis. Deshalb müssen wir unsere Investitionen in die Verteidigung erhöhen und unserer Truppe eine bessere Ausrüstung zur Verfügung stellen“.